

# MAGAZINE

## Dandim Tegal Pimpin Upacara Minggu Pertama Bulan April 2023

M.Nursalim - [TEGAL.MAGZ.CO.ID](http://TEGAL.MAGZ.CO.ID)

Apr 4, 2023 - 08:35



Tegal - Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, S.E., memimpin Upacara Bendera Hari Senin bertempat di Lapangan Makodim 0712/Tegal Jl. Raya Pagongan, Kecamatan Dukuhturi, Kabupaten Tegal, Senin (03/04/2023).

Pada Upacara tersebut yang menjabat komandan upacara yaitu Danramil 14/Slawi Kapten Inf Bambang Kalisno, Perwira Upacara dijabat oleh Kapten Arm

Tarsono yang diikuti oleh seluruh prajuruit dan PNS Kodim 0712/Tegal.

Dalam amanatnya Dandim 0712/Tegal membacakan amanat Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga, S.E., Saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan pegawai Negeri sipil jajaran korem 071/ Wijayakusuma yang telah bekerja tulus Dan ikhlas serta mampu menunjukkan Kinerja yang baik sesuai tugas dan fungsinya di bidang masing-masing.

Saat ini bagi segenap umat Islam tentunya sedang melaksanakan ibadah puasa, untuk itu selaku Komandan dan atas nama pribadi Saya menyampaikan ucapan "Selamat Menunaikan Ibadah Puasa Ramadhan 1444 h/2023 M" bagi Prajurit dan PNS jajaran Korem 071/Wijayakusuma yang melaksanakannya. Manfaatkan puasa bulan Ramadhan ini semata-mata untuk mencari Ridho Allah SWT, sehingga kita termasuk dalam golongan orang-orang yang mutaqqin, yaitu orang-orang yang mampu memperbaiki kualitas diri menjadi Insan hamba Tuhan yang beriman dan bertaqwa.

Seiring dengan berjalannya waktu tanpa terasa saat ini kita telah memasuki program kerja dan anggaran triwulan II Tahun 2023, ini artinya bahwa setiap Satuan telah melaksanakan dan menyelesaikan seluruh program kerja Triwulan I Tahun anggaran 2023. Sehubungan dengan itu, pada kesempatan upacara kali ini, akan Saya sampaikan beberapa hal yaitu tingkatkan faktor keamanan dalam berkendara guna meminimalisir kerugian personel maupun materiil akibat laka lalin, serta lengkapi surat-surat kendaraan, utamakan faktor keamanan dan keselamatan dengan menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor. Di bidang operasi, agar masing-masing satuan jajaran Korem 071/Wijayakusuma menyiapkan satuannya dalam rangka pengamanan mudik lebaran, dengan dihadapkan telah dicabutnya aturan PPKM pasca pandemi Covid-19, serta mewaspadai potensi bencana alam di wilayahnya dengan berkoordinasi dan bersinergi bersama Polri serta Instansi terkait. (pendimtegal)